



ARZOBISPADO DE GUADALAJARA

Circular 27/2025

SEPTIEMBRE, MES DE LA BIBLIA

A toda la Comunidad Diocesana:

Les envío un fraterno saludo en Jesucristo, Revelador del Padre.

El PAPA LEÓN XIV ha resaltado en varias ocasiones la centralidad de la Sagrada Escritura en la vida de la Iglesia y del cristiano. En la Misa de toma de posesión en la Basílica de San Juan de Letrán, destacó cómo el Espíritu Santo *"enseña y recuerda todo lo que Jesús dijo"*, y citando Juan 14,26 señaló que *"el Espíritu nos graba la Palabra en el corazón"*, tal como Dios habla en Jeremías 31,33; *"nos hace vivir conforme a la Escritura"*, convirtiéndonos en una *"carta de Cristo"* (2 Co 3,3); por tanto, *"leer y rememorar la Sagrada Escritura purifica y transforma nuestras intenciones y acciones"*.

Por eso quiero invitarlos a celebrar el *"MES DE LA BIBLIA"*, que es una oportunidad especial para fomentar el estudio, la reflexión y la comprensión de la Palabra de Dios en las parroquias.

Durante el mes de septiembre se pueden promover múltiples actividades bíblicas en las parroquias, por ejemplo: la entronización de la Biblia al principio del mes en cada Iglesia; la lectura y el estudio de la Biblia; conferencias y charlas sobre temas bíblicos, representaciones teatrales con temas bíblicos, exposiciones bíblicas, entronización de la Biblia en las casas, maratones bíblicos, etc. Lo importante es fomentar el amor por la Palabra de Dios y su aplicación práctica en la vida de los fieles. También les invito a llevar a cabo, en septiembre, la SEMANA BÍBLICA PARROQUIAL, para ello la *Animación Bíblica de la Pastoral* (ABP) ha preparado oportunamente un subsidio con una serie de temas con motivo del *Año Jubilar de la Esperanza*, que tienen como título *"Alegres en la Esperanza"*, que pueden adquirir en las Librerías de la Vicaría de Pastoral, en sus tres direcciones: Catedral, Jarauta y Alfredo R. Plascencia, y en la Librería del SEDEC. Para mayor información pueden comunicarse al correo animacionbvpgdl@gmail.com o al teléfono 3312251255 de la oficina de la ABP.

Igualmente, los exhorto a promover entre sus fieles el estudio de la Sagrada Escritura a través de Círculos Bíblicos, Escuelas de Lectio Divina, o Escuelas Bíblicas Parroquiales.

Además, invito a los párrocos y rectores de templos a establecer Escuelas Bíblicas en sus parroquias y comunidades y a apoyar las ya establecidas, es importante fomentar el conocimiento, el estudio y la profundización de la Palabra de Dios entre los fieles.

Que María Santísima nos ayude a escuchar la Palabra Divina para conocerla, amarla y ponerla en práctica en nuestra vida.

Guadalajara, Jal., a 18 de agosto de 2025.

+ *José Francisco Card. Robles Ortega*
+ JOSÉ FRANCISCO CARD. ROBLES ORTEGA
Arzobispo de Guadalajara

Javier Magdaleno Cueva
PBRO. DR. JAVIER MAGDALENO CUEVA
Secretario Canciller



Prot. A3370/2025